

ABSTRAK

YULIA SANTI, 170103030244. MANAJEMEN PONDOK TAHFIDZUL QUR'AN AL HARAMAIN BANJARMASIN DALAM MENGHAFAL AL-QUR'AN. Skripsi jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing (I) Muhammad Rif'at, S.Ag, M.Ag dan (II) Syaipul Hadi, S.IP, MA.

Kata Kunci: Manajemen, Pondok Tahfidz Qur'an Al Haramain, Menghafal

Penelitian ini dilatarbelakangi karena melihat banyaknya fenomena yang terjadi di kalangan para penghafal Al-Qur'an yang hanya memprioritaskan kuantitas tanpa memperhatikan kualitas bacaan. Berhasilnya Pondok Tahfidzul Qur'an Al Haramain mampu menciptakan *hafidz/hafidzah* yang menghayati Al-Qur'an dengan bacaan yang tepat dan lancar, jumlah santri yang terus meningkat dari tahun ke tahun dan melahirkan santri yang berprestasi. Dalam hal ini manajemen yang efektif sangat diperlukan untuk mengelola Pondok Tahfidzul Qur'an Al Haramain.

Fokus masalah penelitian ini adalah bagaimana manajemen Pondok Tahfidzul Qur'an Al Haramain Banjarmasin dalam menghafal Al-Qur'an mencakup perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan dalam menghafal al-quran, serta apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi manajemen Pondok Tahfidzul Qur'an Al Haramain.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif, dengan jenis penelitian lapangan (*Fied Research*), Teknik pengumpulan data hasil penelitian ini dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini dapat mengungkapkan bahwa Pondok Tahfidzul Qur'an Al Haramain menerapkan manajemen sesuai dengan fungsi utama, yaitu perencanaan ditunjukkan adanya strategi khusus melalui rapat kerja yang dilaksanakan perbulan, pengorganisasian adanya susunan struktur organisasi sesuai dengan kemampuan dan keahlian dibidang masing-masing, pelaksanaan adanya kegiatan yang dilakukan secara rutin sesuai jadwal dan adanya sebuah pemberian motivasi dan nasehat baik untuk pengajar/ustadz maupun para santri, pengawasan dan evaluasi ditunjukkan dengan adanya pemantauan yang konsisten dilakukan untuk mereview dan mengatasi masalah faktor-faktor yang mempengaruhi proses manajemen Pondok Tahfidzul Qur'an Al Haramain dalam menghafal.